



COMPTE-RENDU

REUNION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION



10 septembre 2021

Présents : Julien LAPEYRE, Ghislain DUVAL, François DUCAMP, Jérémy AUBERT, Florent LAMARQUE, Amandine SOUMAILLE, Frédérique et Christophe PENNACCHI

Excusés : Jean-Michel GAUZERE, Elsa DUPOUY, Jean DUCASSE

Absents : Patrice MARBOUTIN, Philippe COMET

Julien ouvre la réunion.

Rentrée école de vélo :

L'école de vélo reprend demain, samedi 11. Nous avons eu pas mal de coups de téléphone et de messages sur la page Facebook pour de nouveaux élèves. Frédérique sera au forum des associations (Ghislain a fait une banderole et le CoDep 40 a fourni de la documentation). René aura le groupe des petits, Christophe les grands. Julien et Ghislain sont en formation tout le week-end.

Florent demande s'il n'y aura des cours que le samedi, ou s'il y aura une reprise le mercredi : tous les cours auront lieu le samedi, car les éducateurs sont plus disponibles qu'en semaine, et nous ne souhaitons pas séparer les deux groupes, pour que les enfants se connaissent et qu'il y ait du lien entre les grands et les petits. Parfois les cours se font en commun.

Jeu d'été du 29 juillet :

Un grand merci à tous ceux qui sont venus nous aider, et à Nicolas LAPORTE, pour la cuisson du sanglier, qui a beaucoup plu. Nous avons fait environ 90 repas, et une centaine d'euros de bénéfices. Le tarif était au même prix que les autres repas, mais en plus copieux. On a eu de bons retours. Au niveau fréquentation, ce jeudi a été la plus petite soirée en terme de monde. Cela dépendait des concerts, et il y a eu plus de monde en août. Ce sera sûrement renouvelé l'an prochain. Nous proposerons à nouveau du sanglier si les chasseurs peuvent nous en fournir, car les gens ont apprécié le menu. Les restes ont permis de faire le repas club du 14 août.

Repas du 14 août :

Nous étions une vingtaine, on aurait aimé être un peu plus nombreux, mais c'était les vacances. Cela nous a permis de finir le sanglier du jeudi d'été. Des parents se sont joints à nous, et nous avons passé une très bonne journée.

Assemblée générale :

L'an dernier, la date de l'AG avait été avancée à cause de la situation sanitaire. Cette année, on va reprendre la date normale. La question du vendredi soir ou du samedi midi se pose : le vendredi soir permet peut-être qu'il y ait plus de monde. L'assemblée générale est donc fixée au vendredi 26 novembre à 19h. Reste à choisir le lieu. On peut essayer le Magnolia cette année, avec un repas sous forme de cocktail dinatoire, plus convivial qu'un repas assis.

Subventions :

Nous avons fait une demande de subvention de 5 500 € auprès de l'ANS (anciennement CNDS), on nous a accordé 2 000 €. Nous avons eu également la subvention du CoDep 40 de 10 € par jeune, soit 350 € pour 35 jeunes. Il nous reste à recevoir la subvention du Département pour les écoles de sport. Nous avons aussi reçu 1 000 € du Crédit Agricole dans le cadre d'achat de matériel à destination des jeunes.

Lors de la dernière réunion de l'Omnisport, il y a encore eu une discussion à propos de la répartition des subventions, et un vote pour décider d'un accord pour modifier cette répartition : quatre sections ont voté pour, une section a voté non (le rugby), et une section s'est abstenue (le tennis). On doit donc maintenant réfléchir à une nouvelle répartition. C'est un grand pas de fait, depuis le temps que dure cette demande. Les nouveaux critères devraient être définis lors d'une prochaine réunion. Le rugby est d'accord pour modifier la répartition, mais ne veut pas perdre d'argent. La solution serait d'augmenter l'enveloppe de la subvention. Il faudra choisir les nouveaux pourcentages de répartition et demander une subvention en conséquence à la Mairie pour compenser la perte des sections. Le Foyer des Jeunes n'existant plus, on peut imaginer récupérer une partie de leur subvention.

Nous vous tiendrons informés au fur et à mesure de l'avancée des négociations. La porte est ouverte, cela n'a pas toujours été évident de discuter de ce sujet au sein de l'Omnisport.

Tarifs licences 2022 :

Les tarifs sont en augmentation cette année. L'an dernier, Allianz, l'assureur de la Fédération, a rompu le contrat, et il a fallu trouver un remplaçant en urgence : Axa, ce qui a coûté 200 000 € de plus, somme que la Fédération a pris à sa charge. Il y a eu un nouvel appel d'offres, mais il n'y a pas eu de meilleure proposition.

L'an dernier, sur la licence Petit Braquet, il y avait 28,50 € de cotisation FFCT, et 16,50 € d'assurance. Cette année, la part de la cotisation ne change pas, mais l'assurance passe à 22 €, soit une licence à payer à la Fédération de 50,50 € au lieu de 45 €. Il en est de même pour le Grand Braquet : l'assurance passe de 64,50 € à 72 €, ce qui fait passer la licence à 100,50 € au lieu de 93 €. On ne peut donc pas garder nos tarifs pour 2022.

Il faut décider combien le club prend. L'an dernier il avait été voté que les membres adultes ayant pris leur licence en 2021 ne paieraient pas la part club en 2022. Nous étions 87 licenciés, dont 35 enfants. Pour l'école de vélo, le tarif n'augmente pas, la Fédération prend l'assurance en charge. Sur les 52 adultes licenciés en 2021, et qui reprendront leur licence en 2022, le tarif Petit Braquet sera donc de 50,50 € et le Grand Braquet 100,50 €. Pour les nouveaux licenciés adultes, ou ceux qui n'avaient pas repris la licence en 2021, le tarif sera de 55 € pour le Petit Braquet, et 105 € pour le Grand Braquet. La part club n'est pas énorme, par rapport à certains autres clubs.

Projets 2022 :

Il faut repartir et se remotiver pour proposer des choses à nos licenciés. Avec la vaccination, ce sera plus facile d'organiser des manifestations. Il faut proposer des activités qui intéressent et qui donnent envie de s'investir. Tout le monde peut être porteur d'idées.

Florent souligne que la priorité pour le moment, ce sont les travaux de nettoyage des circuits. On s'est rendu compte que l'on n'est pas nombreux pour ce genre de tâches, et que c'est toujours plus ou moins les mêmes. Il faut toutefois que cela reste un moment convivial entre nous. A voir comment on peut s'organiser, en proposant un repas. On peut déjà définir un planning jusqu'à l'assemblée générale, pour pouvoir demander la salle du rugby pour le repas du midi. On peut également compter sur les parents, dont certains se sont déjà

proposés pour nous aider, ainsi que sur les ados. Le planning suivant est établi, et sera envoyé par mails à tous nos membres :

- samedi 25 septembre
- samedi 16 octobre (avec les ados)
- samedi 30 octobre
- samedi 20 novembre

On pourrait également proposer une nocturne, avec une marche pour ceux qui ne veulent pas faire de vélo, suivi d'un repas : la date du 13 novembre est choisie.

Les frais pour les travaux seront pris en charge par le club. On a reçu des subventions, et il n'y a pas eu beaucoup de frais, la trésorerie est équilibrée. Ghislain souligne qu'il faut essayer de prendre en charge au maximum les activités de cohésion si les finances le permettent. Le bureau est à l'écoute si vous avez d'autres propositions.

Calendrier 2022 :

La rando aura lieu le 15 mai. La date est à confirmer avec le club de Léon pour être sûr de ne pas la faire le même week-end qu'eux (habituellement, nos randos se suivent).

Questions diverses :

Le cahier des charges du site internet devait être fini aujourd'hui, mais il y a eu un contretemps, et il sera envoyé à Julien la semaine prochaine. Il y aura une rubrique dédiée à la multirando. Sur la page d'accueil, il y aura trois fils d'actualité, un pour chaque section, ainsi que trois pages dédiées à chacune des sections. Ghislain n'a pas souhaité y intégrer un agenda, car c'est rarement utilisé. C'est plus intéressant et plus facile à lire sous forme d'information. Mais on pourra par exemple rajouter le calendrier des randos du CoDep.

Christophe est en train de finaliser la commande de maillot. Il faut faire un réassort pour l'école de vélo, il manque des petites tailles, et pourquoi pas faire un petit stock d'avance pour les adultes. S'il y a des retardataires, qu'ils se manifestent rapidement.

Au niveau de l'activité du club, Florent rappelle qu'avec le Covid c'est compliqué, on ne s'est pas trop vu cet été. Certains ont fait de la marche avec les Esquirois. Demain samedi, certains encadrent l'équipe féminine 1 du basket : elles font une initiation vélo pour leur journée cohésion.

Ghislain regrette que les membres de la commission route soient absents ce soir. A l'initiative de René et du groupe des anciens, une sortie a été organisée le 26 août : 13 membres se sont retrouvés pour rouler, et 18 étaient présents au repas qui suivait. Il faudra voir avec les routiers pour les intégrer dans la boucle des manifestations à venir, et voir ce qu'ils souhaitent mettre en place.

Les 3, 4 et 5 septembre s'est tenu le week-end organisé par le CoDep 40 à Estang, dans le Gers. René, Jean Labedade, Julien, Frédérique et Christophe y ont participé. Ce séjour est traditionnellement prévu pour les routiers, mais Christian NAVARRET avait préparé des circuits VTT, et nous avons passé un très bon séjour.

Pour les jeunes, un séjour est organisé par le CoReg du 4 au 7 novembre dans le Lot-et-Garonne, sur le même principe que la SNEJ (4 jours de vélo, dont un sur la journée, et une sortie tourisme).

Amandine propose que l'an prochain on fasse une journée cohésion, par exemple une descente en canoë, pour se voir dans un autre contexte que le vélo.

Florent a passé un bon moment avec Christophe et les trois jeunes qui ont participé à la rando d'Ygos.

Jean-Michel Gaüzère, ne pouvant être présent, avait transmis un message : tout se passe bien pour les routiers. Ils sont entre 7 et 10 chaque dimanche. Le planning des sorties est fait jusqu'au mois de décembre.

L'ordre du jour étant épuisé, la réunion est close.

Le co-président
Julien LAPEYRE

Le co-président
Ghislain DUVAL

La secrétaire
Frédérique PENNACCHI